



**PING PONG COMUNAL** DE 0469

## Hernán Millas, Un Viejo Conocido de Chaplin

El periodismo es la historia de cada día, según este reportero de la vieja guardia chilena y merecedor del Premio Nacional de Periodismo en 1985. Hernán Millas llegó a La Florida hace 10 años con una carrera consolidada y 6 hijos. Comenzó su actividad a los 14 años, cuando paseaba con su padre por las calles de Talca. Ocurrió un hecho policial, juntó los datos, los envió a Santiago y se publicó la información. Desde ese momento no dejó de ser "un reportero", dice. Actualmente hace la página de humor de la revista "Ercilla" y escribe en Crónicas de "La Época" recuerdos de días pasados.

—*¿Cómo se definiría?*  
—Como un hombre muy inquieto.

—*¿Cuál es su peor defecto?*  
—Muy desordenado. Mi señora tiene que arreglarle el escritorio una vez a la semana, si no, no podría estar aquí por la cantidad de libros que debo usar y que terminan arrumados.

—*¿Cuál es su mejor virtud?*  
—Soy consecuente con mis ideas y manera de pensar. Es algo que valoro mucho, pero me ha traído muchos problemas.

—*¿Cuáles son sus pecados capitales?*  
—La rabia se me afirma con la política, la selección chilena, la decadencia de la televisión, la censura de la televisión por cable y muchas cosas más.

—*¿Qué personaje histórico le habría gustado ser?*  
—Como humorista me gustaría haber sido o reencarnarme en Mark Twain. Y también admiró al chileno Jenaro Prieto.

—*¿Qué le produce ternura?*  
—Especialmente los niños y los animales.

—*¿Qué le produce rabia?*  
—Las injusticias y los excesos. Estuve en contra de esas situaciones durante el gobierno de la UP y durante el gobierno militar. Por eso que digo que ser consecuente me ha traído varios problemas.

—*¿A qué personaje de la comuna admira?*  
—Al biólogo Humberto Maturana, que vive cerca de aquí. Y a Hernán Vidal, "Herví", caricaturista que diseñó mi casa.

—*¿Qué es lo que más le gusta de la Florida?*  
—El sector de Lo Cañas y de Las Perdices, porque son los únicos sectores de la comuna que no han devorado, como lo hicieron con las encinas que había en Walker Martínez.

—*¿Qué es lo que más le molesta de la comuna?*  
—El hecho de que se llame La Florida y no tenga nada florido. No puede ser que en la entrada de la comuna te encuentres con un sitio

eriazoso horrible destinado a ferias. Se ha transformado en una comuna chata.

—*¿Qué le gusta y le disgusta de la juventud de la comuna?*  
—Me gusta el entusiasmo de la juventud. Y, en realidad, no sé de alguna queja contra los niños de La Florida.

—*¿Algún vicio confesable?*  
—Bueno, son todos inconfesables.

—*¿Cuál es su mejor recuerdo?*  
—En un avión de Ginebra a París, me tocó conocer a Chaplin. Poder acercarme a él y conversarle, sin dominar el idioma en que nos comunicábamos (francés), es lo más emocionante que me ha pasado en la vida. Después escribí un artículo sobre el actor que me reportó algunas monedas por derechos de autor, porque se publicó en Rumanía, Italia, Francia y no recuerdo dónde más.

El Maestro Supl P-XI-1996 P.4



## Hernán Millas, un viejo conocido de Chaplin [artículo].

Libros y documentos

### AUTORÍA

Millas, Hernán, 1921-2016

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Hernán Millas, un viejo conocido de Chaplín [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)